
私は主に宇宙物理を研究しており、特に中性子星の研究に関して大西さんにお世話になりました。学生の時

分から今日に至るまで、宇宙に詳しい原子核の人といえば真っ先に大西さんの名前が挙がるのを幾度となく目に

して育ち、私自身も色々と助けられてきました。これからは分野の橋渡しに苦労することが増えてしまいそうですが、

大西さんの果たされていた役割を少しでも埋められるよう努めたいと思います。改めてありがとうございました。

久徳 浩太郎 （京都大学物理学第二教室）


